

Fecha: 17-04-2019

Fuente: Diario Sustentable

Título: **Conoce a los diez estudiantes chilenos que visitarán la Universidad Huawei en China**

Visitas: 7.084

VPE: 23.731

Favorabilidad:  No DefinidaLink: <https://www.diariosustentable.com/2019/conoce-a-los-diez-estudiantes-chilenos-que-visitaran-la-universidad-huawei-en-china/>

Conoce a los diez estudiantes chilenos que visitarán la Universidad Huawei en China

Los ganadores de la segunda versión del programa de RSE "Seeds for the Future"? estudiarán las innovadoras soluciones TIC que desarrolla la empresa, como Cloud Computing (Inteligencia Artificial y Big Data), 5G, IoT y conectividad digital, entre otras. Emocionados, felices y ansiosos. Así se mostraron los diez estudiantes chilenos seleccionados para formar parte de la nueva versión del programa "Seeds for the Future"? que se ha realizado en 108 países, beneficiando a más de 4725 estudiantes de 350 universidades, que implementa Huawei por segunda vez en Chile, y que fueron anunciados en una ceremonia que tuvo lugar en el Hotel Cumbres Lastarria, en Santiago. Gracias a este programa, que forma parte del compromiso que mantiene la gigante asiática por promover la agenda digital y la industria TIC en Chile, los alumnos realizarán cursos en materias de Tecnologías de la Información y Comunicación (TIC) en la universidad que Huawei posee en la ciudad de Shenzhen, en China. Sembrando talentos La ceremonia de premiación contó con la participación del ex Presidente y actual embajador en misión especial para Asia Pacífico, Eduardo Frei Ruiz-Tagle, además de representantes de las Universidad Católica de Chile,

**Universidad de Santiago** y Universidad Técnica Federico Santa María. El CEO de Huawei Chile, David Dou Yong, manifestó su satisfacción por la buena acogida que esta iniciativa tiene entre los jóvenes chilenos, lo que a su juicio refleja el "éxito que estamos cosechando en nuestro intento por sembrar el interés por las innovaciones tecnológicas"? , comentó. "Huawei se distingue por ser una empresa colaborativa e innovadora, y esperamos que esta experiencia fomente el talento de los jóvenes e impulse su interés por descubrir las ventajas y aplicaciones de las nuevas tecnologías y soluciones digitales que están cambiando el mundo, para poder aplicarlas en Chile en el futuro próximo"? . Por su lado, el ex Presidente Eduardo Frei también se mostró esperanzado en los frutos que "Seeds for the Future"? puede rendir en el país: "Estamos Orgullosos de apoyar esta iniciativa que promueve el desarrollo de talento de los estudiantes chilenos en tecnologías de última generación. Huawei ha contribuido al desarrollo digital de Chile por más de 16 años. China es el principal socio comercial de Chile y gracias a este programa de intercambio también potenciamos la transferencia tecnológica hacia nuestras universidades y fortalecemos aún más los lazos entre ambos países"? , manifestó el ex mandatario. Estudiar y conocer Los afortunados ganadores fueron seleccionados de entre los estudiantes más destacados que cursan carreras relacionadas con las Tecnologías de la Información y Comunicación y que cumplen con el requisito de dominar inglés fluido, en las tres universidades que participan de esta iniciativa. Así, los estudiantes asistirán a los laboratorios de investigación y desarrollo de la Universidad Huawei para codearse con las últimas innovaciones en materia TIC y tendrán acceso a tecnología de redes móviles de última generación, 5G, y Cloud Computing, entre otras materias, lo que enriquecerá su formación y desarrollo profesional. Lo anterior les permitirá conocer desde dentro el funcionamiento y la cultura de una multinacional tecnológica líder a nivel mundial en el ámbito de la transformación digital, que opera en 170 países y cuyos servicios y soluciones avanzadas TIC benefician a más de un tercio de la población mundial. Además, los jóvenes podrán visitar la ciudad de Beijing para tener contacto con la rica y milenaria cultura china

